

# Mitterrand Rechaza Ley para Privatizar Empresas

PARIS, julio 14 (EFE).— El Presidente francés, el socialista Francois Mitterrand, anunció hoy que "tal como está redactado en la actualidad" no firmará el Decreto-Ley del gobierno conservador por el que se proyectan privatizar 63 empresas estatales.

Mitterrand hizo la afirmación en su tradicional contacto televisivo en directo desde el Palacio del

Eliseo —con ocasión de la fiesta nacional francesa de hoy— con el presentador del telediario de mediodía de la primera cadena, Yves Mordussi.

Para Mitterrand, la amplitud del decreto —en cuanto a la envergadura económica de las 63 empresas estatales "Reutables", únicas contempladas en el texto gubernamental— es "enorme" y el texto no pa-

rece suficientemente "meditado".

El presidente galo, obligado a "coexistir" hasta el fin de su mandato en 1988 con un gobierno de distinto signo político, se apoyó para argumentar su negativa a sancionar estos decretos —firma técnicamente exigida por las leyes— en el dictamen del Consejo Constitucional, que advierte la necesidad de prevenir la venta de estas empresas "por debajo de su precio real" o "a intereses extranjeros".

"Yo no puedo aceptar, mientras exista siquiera tal posibilidad, que bienes nacionales de todos los franceses sean vendidos a un franco por debajo de su precio, ni que bienes absolutamente necesarios a nuestra independencia lleguen un día a manos extranjeras", concluyó.

El decreto del gobierno liberal-conservador del líder neogaullista Jacques Chirac contempla la "reprivatización" de 63 empresas —industriales, bancarias y de seguros—.

—Favor pase a la página 32.

## 20 Heridos en Bombardeo contra Bases Palestinas

JERUSALEN, 14 de julio (EFE). Tres personas resultaron muertas y más de 20 heridas en el bombardeo llevado a cabo hoy por la Fuerza Aérea israelí, sobre bases palestinas en la zona del Chuff, en Líbano, según informó la radio nacional de Jerusalén.

Un portavoz militar de Israel señaló que las bases atacadas pertenecen al

Frente Popular para la Liberación de Palestina (FPLP), dirigido por George Habache, considerado pro-sirio e integrante del Frente de Salvación Nacional Palestino (FSNP).

Según fuentes libanesas, en la acción participaron 10 cazas de combate 'F-15 y dos 'Phantom', y en la re-

—Favor pase a la página 11.

## Baja Precio Petróleo del Mar del Norte

LONDRES, julio 14 (EFE).— El petróleo del Mar del Norte alcanzó hoy el precio más bajo de su historia, al cotizarse a nueve dólares el barril en el mercado de futuros londinense.

El precio era incluso más bajo para las transacciones instantáneas, en las que se cotizaba el barril a 8.85 dólares, este mediodía.

Esta caída de los precios supondrá, posiblemente, un abaratamiento del combustible para los automovilistas británicos, aunque también va a suponer un duro golpe para la economía nacional.

La primera afectada por esta caída ha sido la libra esterlina, que, durante la

—Favor pase a la página 11.

## ETA Asesina a Ocho Guardias en Madrid

MADRID, julio 14 (EFE).— Un grupo terrorista de ETA-Militar asesinó hoy a ocho guardias civiles al hacer estallar un coche bomba, en el peor atentado registrado en Madrid este año.

Los 50 kilos de explosivo, con tuercas, tornillos y eslabones de cadena como metralla, estallaron en el momento exacto en que un autobús con 70 guardias civiles (policías rurales) pa-

saba por la Plaza de la República Dominicana de esta capital.

El atentado, obra de ETA-Militar según los expertos de la lucha antiterrorista, ocurrió a las 7:48 de la mañana.

De las 56 personas que resultaron heridas por esta explosión (45 guardias civiles y 11 civiles), cinco fueron ingresadas en los

—Favor pase a la página 23.



**BUS DESTRUIDO POR EXPLOSION.** España, julio 14. Vista general de curiosos, bomberos y policías junto al autobús de la guardia civil (derecha), después que fuera alcanzado por la explosión de un carro-bomba del ETA, en Madrid. 8 cadetes murieron y 61 personas resultaron heridas. (AP).



**ATAQUE ISRAELI.** Líbano, julio 14. Carro destruido por el ataque aéreo israelí contra bases palestinas en Líbano. Resultaron 3 muertos y 20 personas heridas. Dos milicianos observan el vehículo. Al fondo una casa del Frente para la Liberación de Palestina, que fue bombardeada. (Reuter).

## En Nicaragua

# Liberales Exhortan a dar Apoyo a La Prensa

MANAGUA, julio 14 (ACAN-EFE).— El Partido Liberal Independiente

(PLI) inició un plan de "solidaridad activa" con el opositor diario "La Prensa", clausurado indefinidamente por el "gobierno" sandinista, se informó hoy.

El pasado fin de semana, el comité ejecutivo del PLI

visitó a la presidenta de la directiva del diario, Violeta Barrios de Chamorro, para entregarle un cheque por 20,000 córdobas (285 dólares al cambio oficial).

Con ese cheque el PLI

—Favor pase a la página 11.

## Piden la Destitución de Embajador E.U. en Chile

SANTIAGO DE CHILE, 14 de julio (AP).— El Comandante en Jefe de la Armada y miembro de la Junta de Gobierno, José Toribio Merino, pidió hoy la salida del Embajador de Estados Unidos a raíz de las declaraciones críticas del Departamento de Estado al régimen militar chileno.

"Dígame al Departamento

de Estado de los Estados Unidos que cambie al Embajador y así va a obtener mejores informaciones", dijo Merino al ser consultado por las declaraciones norteamericanas sobre una huelga convocada por opositores y la muerte por quemaduras de un joven exiliado que residía en ese

—Favor pase a la página 23.

## E.U. Niega Uso de Armas Químicas en Honduras

TEGUCIGALPA, 14 de julio (ACAN-EFE).— La Embajada de Estados Unidos en Tegucigalpa desmintió hoy que tropas norteamericanas prueben armas químicas en Honduras.

Un comunicado suscrito por Arthur Skop, agregado de información de la Embajada, señala que "todas las noticias publicadas en

Honduras y recogidas por los medios informativos y recogidas por los medios internacionales en torno al uso de armas químicas en vía de prueba en este país son falsas".

Estados Unidos tiene estacionados en Honduras desde 1982 mil soldados en forma permanente con la

—Favor pase a la página 32.

## Baja en la Bolsa

NUEVA YORK, 14 de julio (AP). La bolsa de Nueva York volvió a bajar hoy, continuando con la tendencia hacia amplios declives iniciada la semana pasada.

El presidente de la IBM, John Akers, dijo que la baja era un reflejo del lento ritmo en la actividad de los negocios en Estados Unidos. "Si no mejora la inversión de capitales en Norteamérica, será difícil que tengamos un crecimiento en nuestras ganancias en 1986", afirmó.

La IBM es considerada con frecuencia como la empresa clave entre los elementos indicadores que pueden tener influencia sobre el mercado.

El promedio industrial

—Favor pase a la página 11.

# Resumen mundial

### M. Thatcher Acepta Visitar a la URSS

LONDRES, julio 14 (AP).— El Ministro soviético de Relaciones Exteriores Eduard Shevardnadze sostuvo hoy conversaciones con la Primera Ministra británica, Margaret Thatcher, y la invitó a visitar la Unión Soviética, lo que fue aceptado según se informó oficialmente.

Shevardnadze también entregó a Thatcher un mensaje del líder soviético Mijail Gorbachev, referido principalmente a cuestiones de control de armas.

Después de las conversaciones que duraron más de dos horas, la oficina de Thatcher dijo que fue una reunión productiva y que "es evidente que las relaciones anglo-soviéticas se desarrollan plenamente tras el revés del año pasado". En septiembre anterior, Gran Bretaña expulsó a 31 presuntos espías soviéticos y Moscú respondió de la misma

—Favor pase a la página 62.